# EUDS Mi Universidad

# Cuadro comparativo

Diego Adarcilio Cruz Reyes

**Primer Parcial** 

Bioética y Normatividad

Dra. Arely Alejandra Velasco Aguilar

Medicina Humana

Tercer Semestre



## INTRODUCCIÓN

En esta redacción hablamos de las pricipales caracteristicas que tienen los derechos del humano asi como el de los pacientes y los derechos del médico para este indicio tomaremos como punto de partida los derechos humanos que este abarca como podemos asumir una serie de interesesque nosotros como personas podemos adquirir y no solo eso estos podemos verlos en un sentido literal porque no es como que los veamos pero en realidad estamos consientes de la gran responsabilidad que llegan a tener los derechos humanos.

Igualmente el paciente tiene una serie de derechos funtamentalmente porque hablo de estos como si fuersn exclusivos porque en realidad es lo que son son derechos hacia los pacientes para que finalidad la podemos abordad con in fin de protejerlos de alguna situació que perjudique o que ponga en riesgo su vida para su atención y cuando hablamos a esto no me refiero a una sola atencion me refiero en general, el paciente debe y tiene el derecho a tener una consulta medica asi como a su atención medica rápida y oportunas esto con el fin de poder salvaguardar y aliviar los signos y sintomas de un paciente, recodermos que si bien este sistema ve por un cumulo de personas, hay que recordar que los derechos del paciente hacen eso tratan de dar cosas y deberes exigibles que los profesionales de la salud y las empresas de atención médica debenm de realizar este es un caso secundario a que me refiero a esto que aca hay tres involucrados la persona, el medico y claramente las intituciones medicas, al contrario de los derechos del médico que esta solo avalen a los profecionales de medicna y a las intituciones dos formas de ver la profeción en la cual si bien es un camino largo siempre existen ingusticias por eso hablamos de esto. El médico como ser humano integrante de una sociedad, tienen como función una realización humanitaria y noble, con dedicación y abnegación completas, necesariamente debe tener unos derechos propios. Es inadmisible, y a primera consideración se rechaza que sobre las espaldas de los médicos se dejen caer puros deberes: morales, sociales y jurídicos; como si fueran "esclavos" "apóstoles" o "siervos", en una sociedad de consumo y "ansiosa" de salud.



| Aspectos                         | Derechos humanos  | Derechos del   | Derechos del   | Relación y  |
|----------------------------------|---|--|--|---|
|                                  |   | paciente   | medico   | semejanzas  |
| Fundamento<br>legal              | Son derechos inherentes a todos los seres humanos, sin distinción alguna de nacionalidad, lugar de residencia, sexo, origen nacional o étnico, color, religión, lengua, o cualquier otra condición.   | Consisten en deberes exigibles que los profesionales de la salud y las empresas de atención médica tienen hacia los pacientes para brindarles ciertos servicios o beneficios.                        | Principios básicos en los cuales se sustenta la práctica médica, reflejo, en cierta forma, del ejercicio irrestricto de la libertad profesional de quienes brindan servicios de atención médica los cuales constituyen prerrogativas ya contempladas en ordenamientos jurídicos de aplicación general  | La relacion que existe es mutua dado a que en este fundamento da para el benefio tanto del derechoabien te como al médico           |
| Caracterisitica<br>s principales | <ul> <li>No pueden ser suspendos o retirados.</li> <li>Imponen obligaciones, particularmente a los Estados y los agentes de los Estados.</li> <li>Han sido reconocidos por la comunidad internacional.</li> <li>Están protegidos por la Constitución y las leyes.</li> <li>Protegen a las personas y a los grupos.</li> </ul> | <ul> <li>Garantiza la seguridad de los pacientes para su bienestar</li> <li>Ayuda a su información correcta de esta</li> <li>Analiza cualquier problema que tenga que ver con el paciente</li> </ul> | <ul> <li>Protege al medico de cualquier situacion en la cual este en riesgo siempre y cuando este allá seguido los derechos del paciente</li> <li>Ayudad a la informacian propia del servidor .</li> <li>Garantiza la proporsion de un lugar de trabajo estable y en buenas condiciones</li> <li>Cuenta con un salario en cuestines laborales</li> </ul> | Todo esto garantizara el acuerdo mutuo de las personas y medicos para tanto ayudar como respetar los derechos del médico y paciente |



| Ejemplos            | En este tenemos<br>muchos como por<br>ejemplo:<br>El derecho a la<br>educación otro de<br>estos seria el Derecho<br>a la libertad de<br>expresión  | Un ejemplo<br>uno de estos<br>es el atebner<br>a un paciente<br>con la mejor<br>atencion, de<br>calidad y si es<br>necesario<br>inmediata | Un ejemplo es del derecho del médico a recibir del establecimiento donde presta su servicio: personal idóneo, así como equipo, instrumentos e insumos necesarios, de acuerdo con el servicio a otorgar. | Por ejemplo;<br>que todos<br>estos estan<br>relacionados<br>a<br>salvarguardar<br>la integradad<br>de ambas<br>partes  |
|---------------------|--|---|---|--|
| Obligaciones        | Podemos englobar<br>muchas caracteristicas<br>más sin embargo<br>hablamos de algunas<br>principales como por<br>ejemplo:<br>Debe de respetar,<br>garantatizar, medidas<br>apropiadas en el<br>establecimiento de<br>recursos efectivos | Tiene varias obligaciones entre estas la más importante preservar la integrad de los pacientes  | Otrogar bienestar y informacion acualizada a demas de otorgar benefios para el médico   | Estas avalen o tratan de regirir las responsabilid ades de cada uno, por su lado uno biendo por su bien profesionalm ete y el otro recalando lo que para el es su derecho. |
| Donde se<br>aplican | Estos a diferencia de lo dos siguientes temas estos si se aplican diariamente en la vida cotidiana; como en casa, tanto en la escuela inclusive cuando vamos a comprar a las tiendas   | Estos se<br>aplican desde<br>el nivel más<br>bajo asta el<br>nivel más alto<br>del area de<br>salud<br>correspondient<br>e.               | Estos aplica en cualquier y rama y personal de mdicina.   | Estas se relacionan en un ambito profecional dado a que estas se aplican en cuestión de la salud.  |

# SUDS Mi Universidad

# CONCLUSIÓN

Como conclusión tenemos que los derechos de los pacientes y los derechos del medico son o estan relacionados en cierta manera dado a que estos buscan que se quiera ver mas allá de estos y quiera ser capaz de promover un bienestar y no solo mental ni saludable, si no tambien un bienestar de cierta menera amplio para el ser humano estos puntos tenemos que siempre tendremos a los derechos como mano respaldadora en la cual tengamos que decir esto esta bien y si si como lo se? Una interrogante que nops hace dudar aveces pero que si bien tenemos que estar consientes que los derechos se tratan de eso de relacionar y analizar los a quien van dirigidos a quien van a ir explicitos todo esto de tener una relacion en la cual valla dijiir. Por que recordemos que son el conjunto de derechos y libertades fundamentales para el disfrute de la vida humana en condiciones de plena dignidad, y se definen como intrínsecos a toda persona por el mero hecho de pertenecer al género humano, estos derechos, establecidos en la Constitución y en las leyes, deben ser reconocidos y garantizados por el Estado; y esto hablando en definiciones porque a esto es lo que se quiere llegar a la conclusión de poder entender que las los derechos estan para esto para respetar y regir reglas.

Principal en esta pequeña tarea tratamos de ver y observar tres puntos el primero de estos abarca la interacción en como los derechos humanos los abarcamos diariamente con un fin de proteres a las personas y poder en su mayoria tener una igualdad entre personas. Así mismo tenemos tambien los derechos de paciente que en este se enfoca más a como proteger al paciente en el aspecto de sus beneficios que tienen enstos dentros de una institución de salud, en la que no se ponga en riesgo su integridad, ni su vida en peligro. Y por ultimo tenemos los que para nosotros serian los más importante y no digo que los dos temas anterios no sean importantes si no que como estudiantes de medicina estos buscan ver por el profecional de salud que en este caso abarca a médic@s y a enfermero@s esto con la garantia de quie estos puedan tener un trabajo optimo y en condiciones, haciendo que estos se cientan comodos y seguros en su entorno laboral y tanto respaldado con su institución.



### **BIBLIOGRAFÍA**

Hincapié Sanchez, Medina Arellano. (2019). Bioética: teorías y principios. Enseñanza transversal en bioética y bioderecho. Universidad Nacional Autónoma de México.

Robert T. Hall. Unidad de Bioética. (2017). Ética de la investigación social. Universidad Autónoma de Querétaro. Facultad de Filosofía.